

ひまわり



令和7年度 第6号
大道小学校便り
令和7年12月24日②
文責 山西 ふじ子

全力投球

12月4日（木）は、3～6年の県学力調査が行われました。これまでの学習の成果を発揮したいところでしたが、ちょうど1週間前からインフルエンザが流行し、3年生を皮切りに、学級、学年閉鎖が続きました。中には当日熱を出して、別日受検になる児童もいました。体調不良の中、気力を振り絞って問題用紙に向かっている児童もいました。日頃のテストと違って、問題量が多く、机にかじりつくように問題文と格闘している様子がたのもしくも見えました。「かしこく、たくましい」大道っ子の姿です。力試しのテストも、体調を整えながらの挑戦も、今後の生活に活きてくるものだと思います。



12月4日（木）は、3～6年の県学力調査が行われました。

これまでの学習の成果を発揮したいところでしたが、ちょうど1週間前からインフルエンザが流行し、3年生を皮切りに、学級、学年閉鎖が続きました。

中には当日熱を出して、別日受検になる児童もいました。体調不良の中、気力を振り絞って問題用紙に向かっている児童もいました。

日頃のテストと違って、問題量が多く、机にかじりつくように問題文と格闘している様子がたのもしくも見えました。「かしこく、たくましい」大道っ子の姿です。力試しのテストも、体調を整えながらの挑戦も、今後の生活に活きてくるものだと思います。



一方、12月12日（金）には、持久走大会が行われました。本番までに5回の試走を計画していましたが、低学年はインフルエンザの影響で半分ほどの練習になりました。

それでも、本番では、元気のよい走りが見られました。歯を食いしばって走る姿に応援の声も大きくなりました。試走から本番へと少しずつお互いの実力がわかってきて、それぞれがライバルとして競い合う姿が見られました。辛くなったりときに「負けないぞ」と奮起する原動力となったようです。当日の宣言（目標）タイムを超えた児童も多かったです。上級生ほど自分のこともよく分かってきて、宣言タイムに近いタイムを出していたのは、常に全力を出していた証拠で、さすがだなと感じました。今年も、たくさんのお応援ありがとうございました。

充実の学習活動

12月24日（水）の終業式では、ひまわりフェスタをはじめ、2学期に行われた体験活動を中心に学習活動を振り返り、それぞれの学びについて考えました。

すべての学年は紹介しきれないほど、多くのゲストティーチャーが来校し、多くの施設や会社を訪問し、多くの出会いや発見がありました。市のスクールバスを利用することで、少し離れた場所までの見学旅行にでかける機会も増えました。子ども達の学習活動が充実したものになるよう、実際に多くの方に支えられていると改めて実感しました。心と体で感じて、何を思ったかをしっかりと振り返ることで、さらに充実した学びになると思っています。感想やお礼の言葉をまとめて送ったり、学習内容をまとめて発表したり、後輩に伝えたりして、学習の充実を図っています。ぜひご家庭でも話題にして、一緒に振り返りをしていただければと思います。

3年
環境・5年
自然



4年
福祉・6年
平和

